



Nach coronabedingter Pause: Deutsche Länder in der Entwicklungspolitik auf Fair Handeln 2022

Unter dem Motto „Gemeinsam für eine gerechtere Welt“ hat die Messe Fair Handeln vom 21. bis 24. April 2022 in Stuttgart stattgefunden. Deutschlands älteste und bedeutendste Fach- und Verbrauchermesse zum Thema zeigte alles rund um Fair Trade sowie global verantwortungsvolles und nachhaltiges Handeln in Wirtschaft, Mode, Finanzwesen, Tourismus und Entwicklungspolitik. Am Gemeinschaftsstand mit dem Staatsministerium Baden-Württemberg informierte der World University Service – Deutsches Komitee e. V. (WUS) über das Engagement der Deutschen Länder in der Entwicklungspolitik.



Mitarbeiter des WUS am Glücksrad mit Quiz zur Entwicklungspolitik der Länder, Quelle: WUS 2022.

geworden“, sagte Carlos dos Santos, WUS-Mitarbeiter. Das Fachpublikum – insbesondere Lehrkräfte – informierten sich zudem am Gemeinschaftsstand über aktuelle Meldungen und Publikationen im Bereich des Globalen Lernens und der Bildung für nachhaltige Entwicklung.

Die Messe Fair Handeln findet jährlich im Rahmen der Frühjahrmessen Stuttgart mit 90.000 Besucherinnen und Besuchern statt und wird durch die Stiftung Entwicklungs-Zusammenarbeit Baden-Württemberg (SEZ) und die Landesmesse Stuttgart organisiert.

Weitere Informationen finden Sie auf dem Portal „Deutsche Länder in der Entwicklungspolitik“ sowie auf der Internetseite der Messe Fair Handeln:

www.entwicklungspolitik-deutsche-laender.de

www.messe-stuttgart.de/fairhandeln